



Pressemitteilung

Pressereferat

der Landeshauptstadt Wiesbaden
Schlossplatz 6 · 65183 Wiesbaden
E-Mail: pressereferat@wiesbaden.de
<http://www.wiesbaden.de/presse>

21. Dezember 2018

Rathaus, Veranstaltungen

Ausstellung im Rathaus

Der Partnerschaftsverein Wiesbaden-Berlin-Friedrichshain-Kreuzberg freut sich eine Ausstellung von zwei Berliner Designern ankündigen zu können. In der Zeit vom 4. Januar bis 17. Januar werden die Werke von Alexander Gürten und Thomas Poeser im Foyer des Wiesbadener Rathauses, Schlossplatz 6, zu sehen sein.

Alexander Gürten und Thomas Poeser haben Wurzeln in Wiesbaden und leben und arbeiten, wie so viele Kreative, heute in Berlin.

Der Partnerschaftsverein lädt zur Vernissage am Freitag, 4. Januar, um 18 Uhr, in das Foyer des Rathauses ein.

+++